

Nach der bisherigen Gepflogenheit haben auch für den vorliegenden Verwaltungsbericht die verschiedenen städtischen Geschäftsstellen usw. ihre Aufgabengebiete selbst bearbeitet. Mit der Schriftleitung, der Zusammenfassung und Uebearbeitung des reichen Inhalts, insbesondere auch der Abfassung der großen historischen Geschehen, war Bürodirektor Max Enzmann betraut. Ihnen allen danke ich für ihre aufopferungsreiche und mühevollen Arbeit von ganzem Herzen. So soll der vorliegende Bericht ein Schmuckglied in der Kette der Verwaltungsberichte darstellen und in erster Linie Nachschlagewerk sein; daneben soll er aber auch Zeugnis ablegen von dem unbändigen Willen der überwältigenden Mehrheit des deutschen Volkes, und im besonderen der Bevölkerung Plauens, nicht Sklaven eines marxistisch-liberalistischen Systems, sondern freie und aufrechte, von heißer Vaterlandsliebe beseelte, volksverbundene Deutsche zu sein!

Heil Hitler!

**Oberbürgermeister Eugen Wörner**

Plauen, im November 1937